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令和元年６月定例会 一 般 質 問 の 予 定

【１０番：川﨑幸江議員】

１．「関係人口」の増加で村の活性化につなげては

２．プラスチックごみ削減に向けて村ができることは

【９番：菅原アキ子議員】

１．「健康ポイント」制度の導入について

２．桜・菜の花ロードに駐車場を

【５番：丹野敏彦議員】

１．大潟村の災害時におけるトイレ設置、使用方法、考え方について

２．格納庫用地内の排水路について

【８番：三村敏子議員】

１．農薬による人と自然への影響を考え、できる限り農薬を減らす政策が必要

ではないか

２．今後の住宅政策をどう進めるのか

【２番：齊藤知視議員】

１．コメの新品種「秋系８２１」の村での作付は

２．総中内道路の白線の整備を

【４番：菅原史夫議員】

１．今世界的に対応を迫られている廃プラ問題と農業への影響について村長は

どのように考えているか。また農業の村だからこそ農業廃プラ減量を検討さ

れてはどうか。

２．学校給食について保護者などとの意見交換の場は現状どうなっているのか。

食育推進のためにも学校と家庭との情報・意見交換が必要と考えるが当局は

どう思うか。
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【７番：山田照雄議員】

１．今世界でプラスチックごみが問題であると思うが


